
FREUNDSCHAFT FESTIGEN!!
Beitrag von „Horni“ vom 4. Dezember 2009, 20:23

Zitat von WienerMafia 

frag ich mich auch! fragwürdig ist auch warum man soviel material aus wien
präsentiert? aber egal die sollten sich mal gedanken machen wie lange sie sich satt
sehen könnten würde die nordkurve nbg gezocktes material aus muc präsentieren. da
wären wahrscheinlich mehrere spieltage nötig!

Warum präsentert die UN eigentlich kein gezogenes Material? Hab ich mich schon öfter gefragt.
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